
澤井市長の活動アルバム（２月分） 

 

「佐渡ヶ嶽部屋激励訪問」（2月 28日） 

 

春の全国火災予防運動にご協力い

ただいている佐渡ヶ嶽部屋を訪問

しました。プロの力士の迫力ある

稽古を見学させていただきました

が、稽古場は熱気に包まれていま

した。激励の気持ちを込めて本市

のブランド野菜である「まったら

愛っ子」を届けました。佐渡ヶ嶽

部屋の益々の繁栄を祈念します。 

 

「平成 30 年度第 2回松原市都市計画審議会」（2 月 27日） 

 

平成 30年度第 2回松原市都市計画

審議会を開催しました。より良い

まちづくりを進めていくために委

員の方々と協議しました。これか

らも便利で住みよいまちづくりに

向けて審議をかさねていきたいと

思います。 

 

 



「大阪エヴェッサ開催試合 KIDS TICKETS の寄贈」（2 月 25 日） 

 

Bリーグ大阪エヴェッサのホームゲ

ーム開催試合に利用できる KIDS 

TICKETS（小中学生無料招待券）を

株式会社カヤノキ建設より、本市

の小・中学校に通う小学 4年生か

ら中学 3年生にプレゼントしてい

ただきました。プロの選手たちが

戦う瞬間を実際に観る事で、夢や

希望を持ってもらえればと思いま

す。寄贈いただきました株式会社カヤノキ建設専務取締役榧木様には感謝状を

お渡ししました。 

 

 

「第 1 回定例記者会見」（2 月 20日） 

 

平成 31年第 1回定例記者会見を開

催しました。新年度の予算編成と

して「セーフコミュニティ推進事

業」や「セーフスクール推進事

業」、「認定こども園建設事業」

等様々な施策の説明と私の想いを

述べさせていただきました。 

 

 



「平成 30 年度第 2回松原市空家等対策協議会」（2月 20日） 

 

平成 30年度第 2回松原市空家等対

策協議会を開催しました。以前の

協議会からの経過や新たな議題に

ついて、特定空家部会、流通促進

部会からの報告をもとに協議しま

した。 

 

 

 

 

「平成 30 年度第 5回松原市地域福祉計画策定委員会」（2月 18日） 

 

平成 30年度第 5回松原市地域福祉

計画策定委員会を開催しました。

本市における地域福祉の推進への

新たな方向性を示すため、第 3期

松原市地域福祉計画の策定に向け

て、委員の方々と協議をしまし

た。 

 

 

 



「福祉委員会啓発パネル展」（2 月 18 日） 

 

福祉委員会によるパネル展とふれ

愛喫茶を見学いたしました。福祉

委員会の皆さんには、日頃より本

市の地域福祉の向上にご協力いた

だき、ありがとうございます。今

後も本市のまちづくりにご支援と

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

「スポーツチャレンジ in まつばら」（2月 17 日） 

 

スポーツチャレンジ inまつばらを

開催しました。ロンドンオリンピ

ック体操女子日本代表の田中理恵

さんをお招きして、“スポーツで

松原市を元気に”をテーマに本市

在住の小学生を対象とした体操教

室を行いました。これからも、

「いつでも、どこでも、誰でも」

スポーツを楽しめるよう、「生涯

スポーツ社会」の実現に向けて取り組んでいきたいと思います。 

 

 



「第 73回国民体育大会バスケットボール競技会・結果報告」（2月 12 日） 

 

第 73回国民体育大会バスケットボ

ール競技会に出場した阪南大学高

等学校 3年生の小笠原太一さんが

大会出場の結果報告に来てくれま

した。大阪府代表のキャプテンと

して選抜され、全国レベルの相手

との試合が出来て良い経験になっ

たと話してくれました。今後の活

躍を期待しているとともに、また

報告に来てもらえるのを楽しみにしています。 

 

 

 

「平成 30 年度全国高等学校総合体育大会バドミントン競技大会・結果報告」

（2月 12 日） 

 

平成 30年度全国高等学校総合体育

大会バドミントン競技大会高松宮

記念杯第 69回全国高等学校バドミ

ントン選手権大会に出場した東大

阪大学柏原高等学校 3年生の大出

竜輝さんが大会出場の結果報告に

来てくれました。個人戦では思う

ような結果は残せなかったものの

学校対抗では 3位に入賞し、自分

の力を出し切ったと話してくれました。大学でもバドミントンを続けるとのこ

とで、今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。 


